

## **LEITBILD TEAM TOMORROW e.V.**

Team Tomorrow e.V. ist ein gemeinnütziger Verein aus Stuttgart, der es sich zum Ziel gesetzt hat, möglichst viele junge Menschen zu befähigen, sich für die Demokratie einzusetzen, um im Team Projekte und Formate zu organisieren und für andere Jugendliche umzusetzen. Unsere Überzeugung ist es, dass junge Menschen aktiv in allen Bereichen unserer Gesellschaft gleichberechtigt eingebunden werden müssen.

Das leben wir auch in der Kultur unseres Vereins, zum Beispiel indem auf allen Ebenen unseres Vereins junge Menschen vertreten sind. Für uns ist es selbstverständlich, dass Vorstand, Mitarbeiter:innen und Ehrenamtliche ohne Hierarchien und auf Augenhöhe miteinander arbeiten und gemeinsam als gleichberechtigte Gesprächspartner:innen Demokratie und Zukunft gestalten.

Die Beteiligung junger Menschen an der Kommunalpolitik ist für uns unverzichtbar für ein funktionierendes Gemeinwesen. Sie an kommunalpolitische Entscheidungsprozesse und Beteiligungsmöglichkeiten auf der untersten Ebene der Demokratie heranzuführen und ihnen diese aufzuzeigen, ist die Grundlage für ein nachhaltiges und partizipatives Demokratieverständnis.

Wir sind parteipolitisch neutral im Sinne eines demokratischen Grundverständnisses und stehen für eine lebendige, vielfältige und offene Stadtgesellschaft. Wir möchten eine aktive Zusammenarbeit zwischen Politik, Verwaltung, Organisationen und der Zivilgesellschaft fördern und stärken. Zudem positionieren wir uns deutlich gegen gruppenbezogene Menschenfeindlichkeit, jegliche Art von Extremismus und setzen uns für eine starke Demokratie ein – nachhaltig, kontinuierlich und über Wahlen hinaus.

Um unsere Ziele zu erreichen, entwerfen wir immer mit einem Peer-to-Peer-Ansatz gemeinsam im Team verschiedene politische, kulturelle und soziale Projekte und Formate. Bei uns können sich alle im Rahmen ihrer zur Verfügung stehenden Zeit, Energie und Fähigkeiten einbringen. Wir schaffen niedrighschwellige Zugänge zur (Kommunal-)Politik, verstehen uns als Spielwiese, um Dinge auszuprobieren und einfach zu machen und setzen dabei auf eine gelebte Fehlerkultur.

Beteiligung junger Menschen ist bei uns keine leere Worthölse, sondern wird bei uns im Verein gelebt. Aus diesem Grunde möchten wir gemeinsam Politik einfach machen und eine Brücke zwischen Politik und jungen Menschen bauen.

Stand: März 2024